

POSTURAS QUE DEBEN OBSERVAR LOS FIELES EN LA CELEBRACIÓN DE LA SANTA MISA, SEGÚN LA ORDENACIÓN GENERAL DEL MISAL ROMANO, N° 21.

1. Desde el principio hasta el comienzo de la Liturgia de la palabra: DE PIE.
2. Durante las lecturas que preceden al Evangelio y el salmo responsorial: SENTADOS.
3. Durante el canto del Aleluya que precede al Evangelio y durante la proclamación del mismo: DE PIE.
4. Durante la homilia: SENTADOS.
5. Durante la profesión de fe (Credo) y la oración de los fieles: DE PIE.
6. Mientras se hace la preparación y ofrenda de los dones en el ofertorio: SENTADOS.
7. Desde el "Orad, hermanos" hasta el momento de la consagración: DE PIE.
8. Durante la consagración, DE RODILLAS, «a no ser que lo impida la estrechez del lugar, la aglomeración de la concurrencia o cualquier otra causa razonable».
9. Terminada la consagración y la elevación del cáliz, con la genuflexión del sacerdote, hasta la comunión: DE PIE.
10. A lo largo del sagrado silencio que se observa después de la comunión", SENTADOS.
11. Desde el Oremos hasta que termina la misa, DE PIE.
12. Hasta que el sacerdote no ha entrado en la sacristía los fieles permanecen en los lugares que ocuparon durante la misa.
13. Después de misa se puede hacer un rato de oración.

Intentemos todos seguir el ritmo de la celebración. La postura es muy importante ya que no somos sólo espíritu, somos también cuerpo y debemos también orar con el cuerpo.

LECTURAS DEL SIGUIENTE DOMINGO, 22 de abril Domingo III de Pascua, ciclo B

Hch 3,13-15.17-19: "*Matasteis al autor de la vida, pero Dios lo resucitó de entre los muertos*"

Sal 4: "*Haz brillar sobre nosotros el resplandor de tu rostro. Aleluya*"

1 Jn 2,1-5: "*Él es víctima de propiciación por nuestros pecados y por los del mundo entero*"

Lc 24, 35-48: "*Así convenía que Jesucristo padeciese y resucitase al tercer día de entre los muertos*"

LECTURA DEL SANTO EVANGELIO SEGÚN SAN LUCAS (Gloria a ti Señor)

En aquel tiempo contaban los discípulos lo que les había acontecido por el camino y cómo reconocieron a Jesús al partir el pan. Estaban hablando de estas cosas, cuando se presenta Jesús en medio de ellos y les dice: «Paz a vosotros» Llenos de miedo por la sorpresa, creían ver un fantasma. Él les dijo: «¿Por qué os alarmáis, por qué surgen dudas en vuestro interior? Mirad mis manos y mis pies: soy yo en persona. Palpadme y daos cuenta de que un fantasma no tiene carne ni huesos, como veis que yo tengo». Dicho esto les mostró las manos y los pies. Y como no acababan de creer por la alegría y seguían atónitos, les dijo: «Tenéis ahí algo que comer?» Ellos le ofrecieron un trozo de pez asado. Él lo tomó y comió delante de ellos. Y les dijo: «Esto es lo que os decía mientras estaba con vosotros: que todo lo escrito en la ley de Moisés y en los profetas acerca de mí tenía que cumplirse» Entonces les abrió el entendimiento para comprender las Escrituras. Y añadió: —Así estaba escrito: el Mesías padecerá resucitará de entre los muertos al tercer día y en su nombre se predicará la conversión y el perdón de los pecados a todos los pueblos, comenzando por Jerusalén. Y vosotros sois testigos de esto. Yo os enviaré lo que mi Padre ha prometido; vosotros quedaos en la ciudad hasta que os revistáis de la fuerza de lo alto. Palabra del Señor.

COMENTARIO:

<<CREER POR EXPERIENCIA PROPIA>>

No es fácil creer en Jesús resucitado. En última instancia es algo que sólo puede ser captado y comprendido desde la fe que el mismo Jesús despierta en nosotros. Si no experimentamos nunca «por dentro» la paz y la alegría que Jesús infunde, es difícil que encontremos «por fuera» pruebas de su resurrección.

Algo de esto nos viene a decir Lucas al describirnos el encuentro de Jesús resucitado con el grupo de discípulos. Entre ellos hay de todo. Dos discípulos están contando cómo lo han reconocido al cenar con él en Emaús. Pedro dice que se le ha aparecido. La mayoría no ha tenido todavía ninguna experiencia. No saben qué pensar.

Entonces «Jesús se presenta en medio de ellos y les dice: «Paz a vosotros»». Lo primero para despertar nuestra fe en Jesús resucitado es poder intuir, también hoy, su presencia en medio de

nosotros, y hacer circular en nuestros grupos, comunidades y parroquias la paz, la alegría y la seguridad que da el saberlo vivo, acompañándonos de cerca en estos tiempos nada fáciles para la fe.

El relato de Lucas es muy realista. La presencia de Jesús no transforma de manera mágica a los discípulos. Algunos se asustan y «*creen que están viendo un fantasma*». En el interior de otros «*surgen dudas*» de todo tipo. Hay quienes «*no lo acaban de creer por la alegría*». Otros siguen «*atónitos*».

Así sucede también hoy. La fe en Cristo resucitado no nace de manera automática y segura en nosotros. Se va despertando en nuestro corazón de forma frágil y humilde. Al comienzo, es casi sólo un deseo. De ordinario, crece rodeada de dudas e interrogantes: ¿será posible que sea verdad algo tan grande?

Según el relato, Jesús se queda, come entre ellos, y se dedica a «*abrirles el entendimiento*» para que puedan comprender lo que ha sucedido. Quiere que se conviertan en «*testigos*», que puedan hablar desde su experiencia, y predicar no de cualquier manera, sino «*en su nombre*».

Creer en el Resucitado no es cuestión de un día. Es un proceso que, a veces, puede durar años. Lo importante es nuestra actitud interior. Confiar siempre en Jesús. Hacerle mucho más sitio en cada uno de nosotros y en nuestras comunidades cristianas.

José Antonio Pagola

AVISOS:

Llevamos las huchas de Cuaresma a casa. Acabada la Cuaresma se han traído a las parroquias. Si alguno todavía las tiene en casa que las traiga pronto para llevar el total a Cáritas.

Próximo 28 de abril, en el convento del Soto, habrá confirmaciones. Serán confirmados siete jóvenes de nuestras parroquias.

Primer sábado de mayo: XIV salida Marina del Arciprestazgo. Visitar a la Virgen de Cobreces. Ganar el jubileo en Santo Toribio. Ir en autobús vale 10 € apuntarse antes del 1 de mayo. Ese sábado se suprimen las misas de víspera.

HOJA VOLANDERA PARROQUIAS DE TORANZO

Domingo II de Pascua. 15/04/2012

Nº 0001

Como el Señor ha resucitado también en la Iglesia empezamos a cambiar con la emisión de esta sencilla hoja volandera para llevar a casa, leer y meditar.

En ella podremos leer cada semana lo que ha ocurrido o va a ocurrir más importante en las parroquias de D. Enrique y algunas noticias de más interés del Arciprestazgo, de la Diócesis y de la Iglesia.

También nos llevaremos a casa los textos del evangelio del domingo siguiente para venir a la Iglesia sabiendo de qué va, y un comentario.

No da para mucho una hojita de folio, pero espero que con la ayuda de Dios les sea de provecho.

Horarios de verano misas de estas parroquias, salvo aviso previo:

Sábado tarde

- 5:00 Prases
- 6:00 Villegar
- 7:00 Borleña



Domingo mañana

- 10:00 Esponzués
- 11:00 Corvera de Toranzo
- 12:00 Quintana de Toranzo
- 13:00 Castillo Pedroso

En la ermita de San Antonio en Cillero

Los días 13 a las 8:00 de la tarde

Catequesis de niños, hasta la 1ª Comunión en la parroquia de Corvera después de la misa de 11:00 del domingo, también en Castillo.